



## NOTA DE PRENSA

24 de octubre de 2024

### **MOVIMIENTO CONTRA LA INTOLERANCIA DENUNCIA LOS GRITOS ANTISEMITAS CONTRA EL JUGADOR WEISSMAN REALIZADOS DESDE LA GRADA QUE OCUPA EL GRUPO ULTRA INDARGORRI EN EL ENCUENTRO DE FÚTBOL OSASUNA-GRANADA**

Movimiento contra la Intolerancia, a través de su presidente Esteban Ibarra, ha interpuesto una denuncia en la **Comisión Estatal contra la Violencia, el Racismo, la Xenofobia y la Intolerancia en el Deporte**, en virtud de la Ley 19/2007 del 11 de julio solicitando su valoración de sanción y si procede, de posible derivación a la **Fiscalía General-Delitos de Odio y Discriminación** conforme a la legislación vigente,

Antes de dar comienzo al partido de la décima jornada de LaLiga, Osasuna-Granada, El grupo abertzale **Indar Gorri** masivamente realizó **Gritos de "Weissman muérete" y "Palestina aurrera"**, junto a la exhibición de numerosas banderas palestinas en uno de los fondos del estadio de El Sadar, desde donde se profirieron insultos contra el jugador israelí del equipo andaluz **Shon Weissman**, que no viajó a Pamplona por motivos de seguridad.

Este colectivo abertzale ya había expresado a través de redes sociales su total rechazo a la postura del jugador judío en la guerra entre Israel y la organización terrorista Hamás.

**Shon Weissman**, delantero israelí del Granada, se quedó fuera de la convocatoria del equipo andaluz **por motivos de seguridad**, ya que no tiene ningún problema físico, tras **la recomendación recibida por el club de los organismos competentes, debido a los mensajes** de este grupo Ultra.

Mensajes en este tenor, que según informaciones publicadas en los medios, pudieran seguir realizándose en **Redes Sociales** y de los que se solicita su investigación y poner fin a su continuidad para lo que también solicita, si procede, la intervención de la **Fiscalía de Delitos de Odio**.